

## ATLETISMO

## El Ría consiguió cinco medallas en el gallego de cadetes

LA VOZ | FERROL

El club de atletismo Ría de Ferrol tuvo una destacada actuación en el campeonato gallego de la categoría cadete, que el pasado fin de semana se disputó en Vilagarcía. El balance de las ferrolanas fue de cinco medallas, una de ellas de oro, dos de plata y una tercera de bronce.

El título gallego fue para Paula Mayobre, en la prueba de mil metros, con un tiempo de 3.02:38.

Los subcampeonatos gallegos fueron para Olalla Villar, en la prueba de tres kilómetros marcha, con un tiempo de 16.10:06 y la otra fue para Silvia Rivas, en la prueba de martillo, con 32.55.

Por lo que se refiere a las medallas de bronce fueron para Seara Méndez, en la prueba de tres kilómetros marcha, con un tiempo de 16.19:95 y la otra para Francisco Martínez, en longitud, con 5.44.

Por otra parte, Rosalía Boaventos fue cuarta en los tres kilómetros marcha con un tiempo de 16.31:20; también consiguió una cuarta plaza Zeltia Pérez, en la prueba de longitud, con 4.61.

Además también se consiguieron dos quintos puestos, Silvia Rivas, en la prueba de disco, con 23.80 y Alexandre Lamas, en 600 metros, con 1.31:25.

Por otra parte, Paula Cartelle fue sexta en la prueba de tres kilómetros marcha, con un tiempo final de 17.18:52.

Francisco Martínez fue 7º en triple y también fue 7º en los 100 metros.



Sabela Delgado es una de las habituales en este tipo de concentraciones

## Sabela Delgado y Bruno Martínez, a Barcelona

Participarán en una concentración internacional

LA VOZ | FERROL

La Federación Española de yudo organiza entre los días 26 de este mes de junio y el día 4 de julio una concentración internacional, que se llevará a cabo en Castelldefels, en Barcelona. En ella participarán la mayoría de las selecciones que participarán en la próxima olimpiada de Atenas, entre ellas, la selección española y la gallega. Formando parte de esta última selección se encuentran los competidores Sabela Delgado y Bruno Martínez, ambos del Gimnasio Narón, que recientemente consiguieron la medalla de bronce en los últimos campeonatos de España de la categoría Sub-23.

A esta concentración también acudirán Edu Carballeira, Hugo

Burgos, Rócio Fernández, Iría García, Carlos Álvarez y Jesús Maqueira, algunos de ellos con el combinado nacional y otros con el gallego. Al frente de los gallegos estará Santiago Troitíño.

Esta concentración les vale de mucho a los competidores gallegos, ya que el estar con los mejores del mundo les permite adquirir experiencia y de cara a nuevos compromisos es de suma importancia.

### Liga de judo infantil

Por otra parte, el pasado sábado, en colaboración con la Agrupación Deportiva del Barrio de Caranza, se celebró en el pabellón de Caranza la última jornada de la liga comarcal de judo, en la que participaron 150

niños/as entre las edades de 4 y 14 años.

En benjamines el triunfo fue para el Eumegym de Pontedeume, seguido por el Colegio de Ponzos y el Gimnasio Narón. En la competición de infantiles el primer puesto fue para el Colexio Ponte Raxoi de Miño, seguido por el Eumegym de Pontedeume y el Gimnasio Narón.

Al finalizar esta última jornada de la competición se procedió a la entrega de trofeos a los ganadores y medallas a los participantes que fueron entregadas por el director deportivo de la Federación Gallega de Yudo, José Carnero.

Esta liga de categoría benjamín e infantil se celebró en varias jornadas.

## FÚTBOL SALA

## El Boandanza abre el periodo de inscripción para su escuela

LA VOZ | FERROL

La directiva del club de fútbol sala Boandanza de Fene tiene abierto el plazo de inscripción para su escuela. Los niños y niñas interesados pueden apuntarse en las categorías de biberón, prebenjamines, benjamines, alevines, infantiles y cadetes.

Desde el club fenés informan que cada equipo dispondrá de dos horas de entrenamiento a la semana y partidos en competiciones organizadas por la Federación Gallega de Fútbol Sala. Los entrenamientos se iniciarán el día 1 de septiembre.

Todas las personas interesadas pueden formalizar su inscripción entre las ocho y las nueve de la noche de hoy y mañana en los locales del Boandanza, en la Escola da Torre, en la rúa Hortelá, número 20, en Perlo. También podrán apuntarse en la escuela de fútbol sala el sábado entre las doce y la una del mediodía.

Los niños y niñas del Eroski Fene Boandanza salen en la jornada de hoy en dirección a Barcelona donde participarán durante este fin de semana con equipos de todo el mundo en el campeonato de fútbol sala denominado Superbowl.

### Refuerzos

Por otra parte, la junta directiva del equipo fenés también sigue realizando numerosas gestiones para tratar de reforzar la primera plantilla del equipo de fútbol sala fenés para afrontar una nueva temporada en la División de Plata.

## FÚTBOL

## El domingo se conocerán los finalistas de la Copa de Ferrolterra

LA VOZ | FERROL

El domingo se disputarán los dos encuentros de vuelta de las semifinales de la copa de fútbol de Ferrolterra, lo que significa que se conocerán los dos finalistas de esta competición.

A las seis de la tarde, en Santa Mariña do Monté ya que el campo del Valdoviño está en obras, se disputará la primera semifinal en la que se enfrentarán el Valdoviño y el Cedeira.

En el partido de ida el resultado fue de empate a un gol, por lo que todo se decidirá en los noventa minutos de juego de

este segundo encuentro.

La otra semifinal se jugará a las seis de la tarde del domingo en el campo de fútbol de A Pedreira, donde se enfrentarán el Galicia de Mugarós y el Narón Balompé Piñeiros B.

En el partido de ida el triunfo fue para el filial naronés por la mínima diferencia de 1-0. El equipo mugarós, preparado por Juan Fernández, tendrá que apretar el acelerador para tratar de remontar la eliminatoria. Los mugaróses, que ascendieron, tendrán que demostrar su calidad.



Juan Fernández es el entrenador de la plantilla del club de fútbol mugarós

JOSÉ PARDO